

今後の活動について

11月23日に品川にてAuto Clubと自動車部OBの懇親会を開催いたしました。その際にOBから、学連競技について様々なご意見を頂戴いたしました。これらを汲んでAuto Clubの活動方針に学連競技を含めることを検討いたしました。

主な論点	フィギュア ジムカーナ
------	----------------

以下詳細

①フィギュアについて

はじめにOB世話人会から慶應義塾大学自動車部にご一緒して活動に取り組む提案がございましたが辞退させていただきたくお願い申し上げます。現役の意見を正直に申し上げます。以前、慶應の自動車部活動場所を見学した際に活動規模の大きさに圧倒されました。設立間もないAuto Clubが右も左も分からぬ状況では、いきなり活動を開始しても萎縮してしまい継続してご一緒することはできないと考えております。

さて、将来的な学連復帰を目指してフィギュアに取り組むならば、初めの一歩としてOB世話人の皆様とご一緒し、ご指導いただくことが適していると考えます。ただし学生側からご提示する課題として（1）大学構内での練習は不可能なため活動場所を学外で確保する点（2）OB世話人会から活動費をご支援いただきたくお願い申し上げます。また現時点では活動機会に関しましては26年度は2回と考えております。ただし、③に後述いたしますがご支援金を賜ることができる際には活動回数を増やすことが可能だと考えております。

②ジムカーナについて

現在、石田が自費で購入した軽自動車E S S Eを用いてISDC主催のジムカーナ練習会に大まか自費で参加しております今後も継続を希望しております。ジムカーナは学連のスピード競技にも含まれるため、学連復帰を目指すならば、より本格的に取り組むことは適していると考えます。継続して活動に取り組むためにはOB世話人会からの援助を賜りたくお願いいたします。具体的に挙げると、現在石田と身内による個人負担で賄っているメンテナンス費用・回送費・消耗品代になりますが、今後もそれらを石田とその身内、またクラブ員の自己負担での参加・活動継続は困難であるというのが現状の見通しです。学連復帰の第一歩としてジムカーナに取り組むことを希望し、OB世話人の方には活動資金の一部をご負担いただきたくお願い申し上げます。

③オートクラブサポーターについて

懇親会でご説明いたしましたオートクラブサポーター制度で、学連種目2科目の活動資金を募ることにいたします。学連競技に熱い想いを持つOBからご支援金を賜ることができれば、学連に準じたフィギュア・ジムカーナの活動が充実すると考えます。ただし、支援を賜ることができなければ残念ながら学連競技の活動は取りやめるしかないと考えます。

④JAF公認競技について

現役の学生はJAF公認で活動実績を積み上げることにやりがいを感じています。それゆえ、学連競技とJAF公認競技は同等の2本柱で取り組むことを希望いたします。
ご検討を宜しくお願い申し上げます。

<お問い合わせ先> Auto Club 事務局 mguac128@gmail.com

WEBサイト：<https://mguac.com/>

石田